
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie viele Anwohnerparkzonen gibt es im Stadtgebiet? 

2. Wo liegen diese? Die Gebiete sind bitte auch in einer Karte darzustellen. 

3. In den benannten Arealen gibt es wie viele Parkplätze? 

4. Wie viele sind davon Anwohnerparkplätze? 

5. In den jeweiligen unter 1.) benannten Arealen wurden wie viele 

Anwohnerparkausweise ausgegeben und befinden sich derzeit im Umlauf? 

 

gez. Andreas Scholtyssek 

Fraktionsvorsitzender 

 


